

les leurs, à la Vierge et aux Saints, qu'elles doivent bien se garder de jamais manquer à un vœu.

Elle dit encore à toutes ces paroisses qui, chaque année, le jour de saint George, viennent en procession remercier la Madone de les avoir délivrées du fléau de la peste, qu'il y aurait honte et malheur pour elles de cesser cet usage. — Enfin, à toute la contrée qu'engagée envers Notre Dame de Valfleury par de si grands bienfaits, elle ne peut manquer à ses pèlerinages, sous peine de voir rouvrir tous ces cimetières et ces charniers de pestiférés que l'on aperçoit encore, sur les hauteurs, à l'entour des villages; et cela aux lamentations des femmes désolées et aux hurlements des bêtes fauves qui, dans ces mauvais jours, déterrèrent les morts pour se nourrir!!!

Auguste COUTURIER.

---